

Integrado a la red de Centros Españoles en el exterior

COMUNICADO No. 18-2025

Guatemala, 02 de septiembre de 2025

Estimados padres de familia:

Reciban nuestro agradecido y respetuoso saludo.

Nos dirigimos a ustedes para compartir información sobre las gestiones que el Colegio, a lo largo del año 2024 y 2025 ha venido realizando para el mejoramiento de la circulación en el boulevard de Villa Los Pinabetes particularmente a partir de la construcción del nuevo condominio Los Eucaliptos. Desde el inicio de la construcción de dicho nuevo condominio las autoridades del Centro hemos mantenido comunicación y reuniones con la administración de Pinabetes y con la Empresa Constructora Palo Blanco. En febrero del 2024 visitamos la Municipalidad de San José Pinula, donde presentamos nuestras inquietudes y posibles soluciones.

Hemos planteado propuestas para la mejora del tránsito en el Boulevard de los Pinabetes, así como el ingreso y egreso del Colegio, con el propósito de minimizar dificultades, conflictos y prevenir posibles accidentes y que la respetuosa circulación beneficie a todos.

En reiteradas ocasiones hemos solicitado por escrito a la Junta Directiva del Condominio Los Pinabetes respuesta a nuestras inquietudes y que se nos hiciera llegar una propuesta. Igual petición hemos realizado a la Constructora. En distintas reuniones con personeros de la empresa Constructora recibimos ofrecimientos verbales de dar respuesta a nuestras preocupaciones y propuestas. No nos han enviado nada.

A la administración de Pinabetes <u>hemos pedido el reglamento de circulación</u>, y así conocer las normas que regulan el tránsito en Villa Los Pinabetes y darle la correspondiente difusión. Tampoco nos lo han enviado.

En las varias reuniones hemos dado sugerencias y nos hemos comprometido a colaborar en todo aquello que fuera posible.

La Junta Directiva de la A.P.A, en su momento se reunió con la administración de Pinabetes y se les entregó una carta con planteamientos que hasta el momento no han sido resueltos ni respondidos.

Después de casi dos años las cartas no han sido contestadas. A la fecha no hemos tenido respuesta ni de la Junta Directiva de Pinabetes ni de la Empresa Constructora. No tenemos ninguna propuesta para la buena administración del tránsito que sin duda continuará creciendo con la salida de un buen número de vehículos del Condominio Los Eucaliptos y de los vehículos que vienen por el paso autorizado desde Lo de Valdez.

Aclaramos que no solamente hemos presentado peticiones, también hemos entregado propuestas de solución que hasta el momento no han sido tomadas en consideración. Entre otras la construcción de una adecuada circulación en la intersección de vehículos que simultáneamente salen (sobre todo entre 7:30 a.m. y 8:30 a.m.) de los condominios Eucaliptos, Naranjos, los vehículos de las familias de nuestro Colegio y que vienen del paso de Lo de Valdez.

Ante lo anterior pedimos a cada una de las familias de nuestro Colegio circular con la prudencia y respeto necesario en el Boulevard de los Pinabetes.

Queremos que todos se sientan apoyados y escuchados en nuestro Colegio y esperamos que tanto la Constructora como la administración de Pinabetes den oportuna solución. Y que se fortalezca la mutua confianza en el diálogo efectivo y respetuoso.

Atentamente,

COORDINACIONES DE NIVEL Y EQUIPO DE DIRECCIÓN